



Liebe Eltern,

kurz nach den Herbstferien wenden Schulleitung und Elternrat sich mit einigen wichtigen Anliegen an Sie. Die Situation **vor dem Schulgelände** und **auf dem Schulgelände** bereitet uns Sorge.

Vor dem Schulgelände verschärft sich trotz wiederholter dringender Appelle die Enge. Immer mehr Eltern bringen offensichtlich ihre Kinder mit dem Auto zur Schule. Vor der Schule gibt es jedoch kaum Halte- und Parkmöglichkeiten. Das können wir nicht ändern. Es kommt immer wieder und immer häufiger zu gefährlichen Situationen für die Kinder. Unsere dringende Bitte:

Bringen Sie Ihr Kind NICHT mit dem Auto zur Schule!

Da freundliche Appelle bisher keinen Erfolg hatten, haben wir uns auch an die Polizei gewandt. Es wird daher verstärkt **Verkehrskontrollen** vor unserer Schule geben.

Auf dem Schulgelände sollen sich nur Schulkinder und Lehrkräfte aufhalten. Wenn Sie Ihr Kind auf dem Schulweg begleiten, so denken Sie bitte daran, sich **am Schultor von Ihrem Kind zu verabschieden**. Auch die Eltern der Erstklässler bitten wir, sich spätestens **in der Pausenhalle** zu verabschieden. An den Aufstellplätzen warten die Kinder ohne ihre Eltern auf die Lehrkräfte. Haben Sie Fragen an die Lehrkräfte, so verabreden Sie bitte einen **Termin**.

Täglich ab 7.45 Uhr hat die **Frühaufsicht** die Situation vor den Klassenräumen im Blick.

Denken Sie bitte auch daran, auf dem Schulgelände (und damit auch in der Pausenhalle) **die Smartphones nicht zu benutzen**.

Mit herzlichen Grüßen

Elternrat und Schulleitung im Oktober 2017